

BOSSMAN

Pengamanan Kampanye Terbatas Cagub Jabar No. 02 H. Jeje Wiradinata di Palabuhanratu Berjalan Aman dan Kondusif Bersama Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.BOSSMAN.CO.ID

Oct 7, 2024 - 16:20



Polsek Palabuhanratu, Polres Sukabumi, telah melaksanakan pengamanan kegiatan kampanye terbatas yang digelar oleh Calon Gubernur Jawa Barat nomor urut 02, H. Jeje Wiradinata, pada hari Minggu, Kegiatan tersebut berlangsung di Café Qiu Qiu, Jl. Pelita Komplek BTN Blok A No. 1, Cipatuguran, Palabuhanratu, yang dihadiri oleh sekitar 500 orang.

Acara yang dimulai pukul 11.50 WIB ini dihadiri oleh beberapa tokoh penting, di antaranya Ketua DPD PDI Perjuangan Jawa Barat, Ono Surono, serta Anggota DPRD Kabupaten Sukabumi dan Wakil Ketua DPC PDI Perjuangan, H. Junajah Jajah Nurdiansyah, S.Pd. Selain itu, hadir pula Paoji selaku PLT DPC PDI Perjuangan, Yudi Suryadi Tama (Anggota DPRD Fraksi PDIP), Panwaslucam Palabuhanratu, serta sejumlah relawan, kader partai, dan warga masyarakat nelayan dari dapil 1 Kabupaten Sukabumi.

Pengamanan acara dipimpin langsung oleh Kapolsek Palabuhanratu, Kopol Roni Haryanto, S.IP, M.H, bersama personel gabungan dari Polres Sukabumi dan Polsek setempat. Sebelum acara berlangsung, personel melakukan apel pengamanan di Pantai Wisata Café Qiu Qiu.

Pada pukul 13.15 WIB, H. Jeje Wiradinata beserta rombongan tiba di lokasi dan disambut antusias oleh masyarakat. Dalam sambutannya, ia menyampaikan visinya untuk memperjuangkan kesejahteraan nelayan. Sebagai anak seorang nelayan, ia berkomitmen untuk membantu masyarakat kecil, terutama para nelayan, dengan berbagai program bantuan jika terpilih sebagai Gubernur Jawa Barat.

Acara deklarasi dukungan terhadap H. Jeje Wiradinata berlangsung dengan meriah. Para peserta mengucapkan dukungan penuh bagi pasangan calon tersebut, dengan harapan memenangkan Pilkada Serentak 2024.

Rangkaian kegiatan ditutup dengan hiburan serta pembagian doorprize, dan acara berakhir sekitar pukul 14.45 WIB. Selama berlangsungnya acara, situasi terpantau aman dan kondusif.

Polsek Palabuhanratu memastikan monitoring dan deteksi dini akan terus dilakukan, bekerja sama dengan Forkopimcam, Panwascam, dan berbagai elemen masyarakat untuk menjaga kelancaran Pilkada Serentak 2024 di wilayah Kecamatan Palabuhanratu.